



Commémoration du 29 septembre

Chers amis duernoises et duernois,

Je souhaitais par ce mot remercier tous ceux qui ont fait que cette commémoration soit mémorable.

Merci à tous ceux qui ont participé à son organisation, à tous ceux qui nous ont aidés à la mise en place, au service et au démontage des installations.

Merci à tous les participants qui ont fait de ce moment, un moment de partage, d'échange et de convivialité.

Je pense qu'unaniment cet événement aura été une réussite, j'en suis très fier et ravi.

Merci à l'école et aux enfants dont la prestation nous aura tous touchés. Autant d'entrain pour chanter la marseillaise, c'était tout simplement magnifique.

Je n'oublierai pas de remercier la météo qui nous aura épargné ce dimanche en nous laissant un joli créneau pour que ce soit une réussite.

Pour cette commémoration, bon nombre de documents et de témoignages ont pu être collectés et viennent désormais enrichir notre fonds d'archives. Nous allons les garder précieusement et nous ne manquerons pas de les partager avec vous.

Amicalement,

Votre maire,

Benoit Vernaison